



◆本日で前期終了となります。

107日間の前期が本日で終了しました。保護者の皆様には様々な場面でご協力・ご支援をいただき、誠に感謝いたします。この半年間でどの子ども色々と成長した面があると思います。今後も得意なことはさらに伸ばし、苦手なことを少しでものり超えていけるよう、担任団一同、力を合わせて指導していきます。どうぞ、よろしくお願いします。

◆後期は日課が変わります。

以前からお知らせしている通り、後期から日課が変更になります。登校時間が8:00~8:15ではげみタイムは8:15に始まります。下校時間も変更となっていますので、必ずご確認ください。ご不明な点がございましたら、学校までご連絡ください。

◆14日(金)休業日です。

14日(金)は石狩管内の教職員の研究会のため、休業日となります。3連休が続きますので、ご家庭でも事故・事件に合わないよう、声掛けをお願いします。

◆後期児童会役員が決定しました。

代表委員による、投票の結果、新5年副会長には さん、新書記には さんが当選しました。よりよい北陽小学校にしていけるよう活躍を期待しています！
今回惜しくも落選してしまった皆さんも自分の思い立派に伝えていました。挑戦した勇気や、学校をよりよくしたいという思いを今後に生かしてほしいです。

◆宿泊学習の会計決算を載せています。

裏面に宿泊学習の決算報告を載せています。遅くなってしまい、大変申し訳ございません。ご不明な点がございましたら、学校までご連絡ください。よろしくお願いします。

◆水筒の中身

後期から中身が変更となります。熱中症対策のスポーツドリンクはなしになり、「水」「お茶」になります。お願いします。

◆サッカーが始まります。

次週の体育からサッカーが始まります。汚れること、肌寒いことが予想されますので服装を考えるよう声掛けをお願いします。